

Holz-Spielplatz

Um alles an der Schule schöner zu gestalten wird nun auch ein Holzspielplatz gebaut. Dieser wird aber nicht nur hier an der Oberschule zu finden sein, sondern später auch an der Evangelischen Grundschule hier in Belgern. Für's erste wird der Spielplatz aufgeteilt. Da ab nächstem Schuljahr auch die 1.Klassen an



der Oberschule unterrichtet werden, weil die Grundschule noch nicht fertig ist, wird ein Teil des Spielplatzes auf dem Schulhof sein und der andere Teil auf der Wiese vor dem Schulgebäude. Diese Wiese wird für die 1. Klassen dann erstmal der Schulhof sein. Damit allerdings die 1.Klassen, sowie die anderen Schüler etwas davon haben, wird der Spielplatz eben geteilt. Natürlich

danken wir auch den fleißigen Arbeitern die den Spielplatz aufgebaut haben. Am 02.05.2022 wurde der Spielplatz dann eröffnet und stieß auf große Begeisterung bei den Schülern.